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一、监察和法制委员会（8人）
主任委员：柯 波
副主任委员：张 卫 房香荣（女，兼）
委 员（按姓名笔画排列）：王永琴（女） 龙 江 龙士舜 姜 波 蒋贤平
二、财政经济委员会（9人）
主任委员：李雪刚
副主任委员：王 进（女） 周小燕（女，兼） 陈光锐（兼）
委 员（按姓名笔画排列）：王旭丽（女） 宋 彬 温 晴（女） 潘先亮 魏 鹏
三、社会建设委员会（9人）
主任委员：李爱军（女）
副主任委员：贺 江 林 琳（女，兼） 董进波（兼）
委员（按姓名笔画排列）：王小涛 杨 琳（女） 张 峰 张永红 罗 锋
四、城乡建设和环境保护委员会（8人）
主任委员：安 锋
副主任委员：杨 杰 何 江（女，兼）
委员（按姓名笔画排列）：刘明刚（童家溪） 张 亮 陈 贞（女） 常 玮（女） 熊本华
现予公告

重庆市北碚区第十九届人民代表大会第一次会议主席团
2022年1月8日

重庆市北碚区第十九届人民代表大会公告
〔2022〕6号

重庆市北碚区第十九届人民代表大会第一次会议于2022年1月8日通过重庆市北碚区
第十九届人民代表大会各专门委员会组成人员。

一、进一步推进教育设施建设

二、完善消防防火设施

三、实施公共卫生重点项目

四、建设缙云山环道及步道

五、改善农村出行条件

六、建成一批公园、文体设施

七、新增公共停车位

八、基本实现农村养老服务设施全覆盖

现予公告

重庆市北碚区第十九届人民代表大会第一次会议主席团
2022年1月8日

重庆市北碚区第十九届人民代表大会公告
〔2022〕7号

重庆市北碚区第十九届人民代表大会第一次会议于2022年1月8
日经投票表决，确定8项2022年度北碚区民生实事项目，分别是：

本报讯（记者 卢海浪）1 月 8 日上
午，区十九届人大一次会议主席团举行第
五次会议。

会议听取了各代表团酝酿主席团提
名和代表联名提出各项候选人情况汇报；

讨论决定不预选，决定各项正式候选人名
单，提请全体会议选举。

会议听取了各代表团酝酿区人大专
委会组成人员名单（草案）情况、选举总监
票员及监票员名单（草案）酝酿情况、民生

实事项目票决总监票员及监票员名单（草
案）酝酿情况的汇报，决定提请大会表决；
听取了选举总计票员及计票员名单（草
案）、民生实事项目票决总计票员及计票
员名单（草案），决定选举、民生实事项目

票决总计票员及计票员名单。
会议表决通过了大会秘书处关于修改各

项工作报告的建议意见；听取了各项决议（草
案）审议情况的汇报，决定提请大会表决。

会议表决通过了宪法宣誓仪式方案。

区十九届人大一次会议主席团举行第五次会议

重庆市北碚区第十九届人民代
表大会第一次会议听取和审议了黄
祖英区长所作的政府工作报告。会
议充分肯定区人民政府过去五年和
2021 年的工作，同意报告提出的今
后五年主要目标任务和 2022 年工作
安排。会议决定批准这个报告。

会议要求，区人民政府要紧密团
结在以习近平同志为核心的党中央
周围，高举中国特色社会主义伟大
旗帜，坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，深入贯彻
党 的 十 九 大 和 十 九 届 历 次 全 会 精
神，全面落实习近平总书记对重庆

所作重要讲话和系列重要指示批示
精神，增强“四个意识”、坚定“四个
自信”、做到“两个维护”，牢记“国之
大者”，坚持稳中求进工作总基调，
立足新发展阶段，完整、准确、全面
贯彻新发展理念，积极融入和服务
新发展格局，全面深化改革开放，坚

持创新驱动发展，推动高质量发展，
更好满足人民日益增长的美好生活
需要，扎实促进共同富裕，统筹发展
和安全，聚焦“两大定位”，做好“四
篇文章”，为建设社会主义现代化美
丽北碚而努力奋斗，以优异成绩向
党的二十大献礼！

关于重庆市北碚区人民政府工作报告的决议

重庆市北碚区第十九届人民代表大
会第一次会议审查了区人民政府提出的

《关于重庆市北碚区2021年国民经济和

社会发展计划执行情况及2022年计划草
案的报告》及北碚区2022年国民经济和
社会发展计划草案，同意重庆市北碚区

第十九届人民代表大会第一次会议计划
预算审查委员会的审查结果报告。会议
决定，批准《关于重庆市北碚区2021年国

民经济和社会发展计划执行情况及2022
年计划草案的报告》，批准重庆市北碚区
2022年国民经济和社会发展计划。

关于重庆市北碚区2021年国民经济和社会发展计划执行情况及2022年计划的决议

区十九届人大一次会议决议
（2022年1月8日重庆市北碚区第十九届人民代表大会第一次会议第三次全体会议通过）

重庆市北碚区第十九届人民代
表大会第一次会议审查了区人民政
府提出的《关于重庆市北碚区 2021

年预算执行情况和 2022 年预算草案
的报告》及 2022 年区级预算草案，同
意重庆市北碚区第十九届人民代表

大会第一次会议计划预算审查委员
会的审查结果报告。会议决定，批准

《关于重庆市北碚区 2021 年预算执

行情况和 2022 年预算草案的报告》，
批 准 重 庆 市 北 碚 区 2022 年 区 级 预
算。

关于重庆市北碚区2021年预算执行情况和2022年预算的决议

重庆市北碚区第十九届人民代表
大会第一次会议听取和审议了彭烨主
任受区人大常委会委托所作的工作报
告。会议充分肯定区十八届人大常委
会过去五年的工作，同意报告提出的
今后五年工作建议。会议决定批准这
个报告。

会议要求，区人大常委会要紧密
团结在以习近平同志为核心的党中
央周围，高举中国特色社会主义伟大
旗帜，坚持以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，深入贯彻党的
十九大和十九届历次全会精神，全面
落实习近平总书记对重庆所作重要

讲话和系列重要指示批示精神，增强
“四个意识”、坚定“四个自信”、做到
“两个维护”，牢记“国之大者”，深学
笃用习近平法治思想和习近平总书
记关于坚持和完善人民代表大会制
度重要思想，学习贯彻中央人大工作
会议精神，坚持党的领导、人民当家

作主、依法治国有机统一，忠实履行
宪法法律赋予的职责使命，密切联系
人民群众，聚焦“两大定位”，做好“四
篇文章”，发展全过程人民民主，为建
设社会主义现代化美丽北碚贡献人
大力量，以优异成绩向党的二十大献
礼！

关于重庆市北碚区人民代表大会常务委员会工作报告的决议

重庆市北碚区第十九届人民代
表大会第一次会议听取和审议了陈久
红代理院长所作的区人民法院工作报
告。会议充分肯定了区人民法院五年
来的工作，同意报告提出的未来五年
工作安排。会议决定批准这个报告。

会议要求，区人民法院要紧密团
结在以习近平同志为核心的党中央
周围，高举中国特色社会主义伟大旗
帜，坚持以习近平新时代中国特色社
会主义思想为指导，深入贯彻党的十
九大和十九届历次全会精神，全面落

实习近平总书记对重庆所作重要讲
话和系列重要指示批示精神，增强

“四个意识”、坚定“四个自信”、做到
“两个维护”，牢记“国之大者”，认真
践行以人民为中心的发展思想，坚持
服务大局、司法为民、公正司法，充分

发挥审判机关职能作用，聚焦“两大
定位”，做好“四篇文章”，忠实履行宪
法法律赋予的职责使命，为建设社会
主义现代化美丽北碚提供更加有力
的司法保障，以优异成绩向党的二十
大献礼！

关于重庆市北碚区人民法院工作报告的决议

重庆市北碚区第十九届人民代表
大会第一次会议听取和审议了段理华
代理检察长所作的区人民检察院工作
报告。会议充分肯定了区人民检察院过
去五年的工作，同意报告提出的今后五
年的工作安排。会议决定批准这个报

告。
会议要求，区人民检察院要紧密团

结在以习近平同志为核心的党中央周
围，高举中国特色社会主义伟大旗帜，
坚持以习近平新时代中国特色社会主
义思想为指导，深入贯彻党的十九大和

十九届历次全会精神，全面落实习近平
总书记对重庆所作重要讲话和系列重
要指示批示精神，增强“四个意识”、坚
定“四个自信”、做到“两个维护”，牢记

“国之大者”，认真践行以人民为中心的
发展思想，坚持服务大局、司法为民、公

正司法，充分发挥检察机关职能作用，
聚焦“两大定位”，做好“四篇文章”，忠
实履行宪法法律赋予的职责使命，为建
设社会主义现代化美丽北碚提供更加
有力的司法保障，以优异成绩向党的二
十大献礼！

关于重庆市北碚区人民检察院工作报告的决议

本 报 讯（记 者 刘 严 馨
李万伟 文/图）连日来，我区
社会各界群众通过电视、报纸、
网站、微信等媒体平台，第一时
间了解区两会盛况，对会议予
以高度关注。

在朝阳街道南京路，市民
们正通过数字阅报屏、《北碚
报》等渠道关注区两会闭幕
（如图）。“这些天来，我一直在
关注区两会，内心很激动，现
在党和国家的政策这么好，
我们的生活也越来越好，希
望我们的国家越来越富强。”
朝阳街道南京路社区居民刘
萍说。

天生街道市民万女士表
示，她对代表、委员们提出的民
生议案和提案格外关心。她说：

“作为一名退休居民，我关心的

就是民生话题。今年政府工作
报告提出完善社会保障体系，
持续推进全国居家和社区养老
服务改革试点。我相信未来在
养老保障方面会越来越好，人
民的生活也会越来越幸福。”

区两会召开期间，一个个
与群众切身利益密切相关的议
题引起了社会各界的广泛关
注，成为了街头巷尾百姓谈论
的热点，大家对未来的生活充
满信心与期盼。

“今年的政府工作报告中
提到，去年我区新建城市公园
18 个，市民休闲锻炼的去处更
多了，幸福感也越来越强。”北
温泉街道市民黎惠说：“今年，
北碚也有很多项目将要完成建
设，不断完善的城市配套，令我
十分期待。”

两会召开引热议
市民多渠道关注

区人大常委会工作报
告提到，我区未来五年将

聚焦生态人文、科技创新、
民营经济、城乡融合“四篇
文章”落地落实。作为一名
来自科技创新领域民营企
业的人大代表，我觉得北
碚区是一方助力民营企业
大发展的沃土。区委、区政
府对民营企业给予了充分
的支持和关心。接下来，我
将重点关注民营经济政策
引导、研发投入等相关领
域，发挥带头示范作用，积
极建言献策，推动北碚民
营经济产学研良性循环，
助力北碚经济社会高质量
发展。

区人大代表 丁淑丽

推动北碚民营经济产学研良性循环

在本次人代会上，区
政府工作报告中提到聚
焦“两大定位”，做好“四
篇文章”。我认为静观镇

的发展重点是要在“城乡
融合”“生态人文”方面下
功夫。我们将全面落实相
关工作部署，加快综合交
通基础设施及农村公路
网络规划建设，改善农村
人居环境；推进农文旅融
合项目建设，做精蜡梅产
业，助推乡村特色产业发
展；依托“中国花木之乡”

“中国蜡梅之乡”金字招
牌，深入挖掘和传承静观
花 木 、蟠 扎 技 艺 历 史 文
化，讲好花木故事，做强

“静观天下”区域公共品
牌，助力乡村旅游发展，
加快建设宜居宜业宜游
的美丽静观。

区人大代表 谭华为

加快建设宜居宜业宜游的美丽静观

人民选我当代表，我
当代表为人民。作为一名
专职人大代表，会后，我
将积极向基层群众宣讲
人代会精神，组织代表更
加密切联系群众，广泛收
集 群 众 的 意 见 建 议 。同
时，正确行使、有效行使、
依法行使监督权，监督和
助推票决民生实事项目
取得实效。

区人大代表 姜 波

监督助推票决民生实事项目取得实效

记者 熊辉 代宇航 文/图

代表委员说


